
 
 Die SPD fordert die Verwaltung auf, dem Rat einen ersten Bericht über die 

Aktivitäten, Zielvorgaben und bereits erzielte Erfolge zur Beratung vorzulegen. 
 
Sie beantragt weiterhin, diesen Bericht regelmäßig mit dem Beteiligungsbericht 
(Kommunaler Aktivitäten) dem Fachausschuss zur Beratung und dem Rat zur 
Kenntnis zu geben. 
 
Der Bürgermeister weist darauf hin, dass über den Bericht zur 
Wirtschaftförderung ebenso wie über den Beteiligungsbericht grundsätzlich im 
Rat nicht beraten wird.  
 
Die Vorlage des gewünschten Berichtes sagt er selbstverständlich zu. Auf Bitten 
der Stv. Retzerau und Neukrantz wird dieser im Rahmen eines ordentlichen 
Tagesordnungspunktes behandelt. 
 

 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig. 

 


